

Reconocimiento a 90 alumnos de la primera generación de licenciatura en el CUCH

Redacción Boletín SUAyED

Para celebrar los cuatro años de inicio de actividades del Centro Universitario Chimalhuacán (CUCH), 90 integrantes de la primera generación de la licenciatura a distancia, del Sistema Universidad Abierta y Educación a Distancia (SUAYED) de la UNAM, recibieron reconocimientos por parte de la Presidencia Municipal del ayuntamiento del Estado de México.

Durante la ceremonia realizada en las instalaciones de dicho centro, Rosalba Pineda Ramírez, presidenta municipal constitucional suplente de Chimalhuacán comentó que concluir una licenciatura no es nada fácil, menos cuando muchos de los alumnos del CUCH trabajan, están casados o tienen diversas actividades. Afortunadamente, en la educación a distancia encontraron la solución a sus necesidades para concluir sus estudios.

Asimismo, ante alumnos que realizan estudios en derecho, trabajo social, psicología, economía, periodismo e informática resaltó la flexibilidad de aprender a distancia, ya que los estudiantes desde cualquier lugar con una computadora e Internet ajustan sus horarios para realizar tareas y exámenes, “así será posible que los alumnos de la primera generación que aún faltan por concluir su licenciatura lo hagan pronto”.

Además, la Presidenta Municipal celebró que la matrícula del centro sea superior a 1050 alumnos y manifestó que el Gobierno de Nuevo Chimalhuacán asume la tarea de traer más oportunidades educativas al municipio como ha ocurrido en los últimos 12 años al abrir escuelas de nivel superior como el CUCH y las sedes de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), el Tecnológico de Estudios Superiores de Chimalhuacán (TESCHI) y la Escuela Superior de Bellas Artes Víctor Puebla, entre otras.

Finalmente, la edil refrendó su compromiso por impulsar las opciones de preparación para la población y hacer del municipio un ejemplo de esfuerzo, superación y tenacidad. Mediante convenios y vínculos con instituciones como la UNAM, que brindan oportunidad de superar los índices de preparación de la población, concluyó.

Esfuerzo personal

La coordinadora de Universidad Abierta y Educación a Distancia, Judith Zubieta dijo que en este tipo de ceremonias se festeja el esfuerzo personal y el compromiso indeclinable de los estudiantes que logran acercarse cada vez más a las metas de formación profesional pero, también, el acompañamiento de la familia, a veces son papás y hermanos; a veces, los esposos y los hijos, quienes empiezan a ver un ejemplo e inspirarse para seguir sus estudios y ser cada vez mejores.

Reconoció la importancia de que toda la población se prepare, aunque lo es más que las mujeres estudien porque son ejemplo para sus hijos y con ello posibilitan un futuro mejor para el país.

Llamó a los asistentes a sentirse orgullosos por la oportunidad de estudiar, por superar el promedio de ocho años de estudio de la población nacional. Este logro se basó en la articulación virtuosa de las autoridades municipales y las instituciones de educación superior con otras instancias, en este caso con la UNAM.

“Pasen la voz, que mayor número de conocidos y pobladores de la zona sepan que en Chimalhuacán hay una oferta educativa de primera, que existen las instalaciones que facilitan mediante la infraestructura tecnológica, esta formación a distancia que brinda la UNAM en Chimalhuacán” enfatizó.

Manifestó que los alumnos que recibieron el reconocimiento “son ejemplo de todos los estudiantes que hoy nos acompañan” para que no abandonen esta magnífica oportunidad que les brinda el municipio de Chimalhuacán y la UNAM, su universidad.

“Esta es la Universidad de México, es una de las mejores instituciones del Estado mexicano para beneficio de su población, todos estamos seguros que una licenciatura nos abre nuevas posibilidades de trabajo, desempeño, de desarrollo y de crecimiento”. Finalmente, aseguró que tratamos de construir la sociedad del conocimiento y a esa no habremos de tener acceso si no nos preparamos, por ello los exhortó a que sigan luchando por sus sueños “comprométanse y continúen estudiando, la preparación es la única forma de mejorar las condiciones de nuestra familia, nuestra comunidad y nuestro país”.

A esta ceremonia asistieron también María Paz Mendoza Sánchez, cuarta regidora del Ayuntamiento de Chimalhuacán, responsable del Área de Educación; Rosa María Morales Pérez, secretaria del Ayuntamiento, y Telésforo García Carreón, presidente municipal electo, ambos de Chimalhuacán; Carmen Casas Ratia, coordinadora de la División SUAyED de la Escuela Nacional de Trabajo Social, y Arturo Silva Rodríguez, jefe de la División SUAyED de la Facultad de Estudios Superiores Iztacala, ambos de la UNAM.